

Alexandre Audebeau

DÉVELOPPEUR FULL-STACK •
EXPERT WEB & MOBILE • FORMATEUR

Expériences professionnelles

Vacataire enseignant

2024 - actuel | IUT de Laval, Laval

- Enseignement du module qualité algorithmique en 3e année de BUT Informatique
- Cours magistral sur les nouveaux paradigmes de bases de données

Ingénieur développeur Full-Stack

2021 - actuel | Orkester (anciennement Technology Everywhere), Laval

- Développement et refonte d'applications web et mobiles (**React**, **Next.js**, **React Native**, **NestJS**, **Nuxt**) pour des clients grands comptes (Wojo, Richemont, Arturia)
- Conception et mise en œuvre d'une plateforme e-commerce headless (**Commercetools**, **Strapi**, **Kubernetes**, **GCP**), maintenance et évolution continue
- Participation au recrutement et à l'encadrement de juniors/stagiaires

Ingénieur Développeur Logiciel

2017 - 2021 | Interfacto (anciennement Agilitic), Laval

- Développement de la solution cloud Kibati de planification d'interventions (Web en **Elm**, mobile en **Xamarin/C#**, backend en **F#/Elixir**, outil de synchronisation en **C#**)
- Conception, déploiement et maintenance complète de la plateforme (**EventStore**, **PostgreSQL**, architecture **CQRS**)

Développeur Web

2015 - 2017 | Aliznet, Laval

- Développements sur la plateforme e-commerce **IBM WebSphere Commerce** avec du **Java J2EE/JavaScript**
- Maintenance et évolutions de projets clients
- Formation interne pour l'utilisation de **Git** et **GitFlow**

Formations

Master en Ingénierie Informatique

2012 - 2015 | Institut d'Informatique Appliquée, Laval

BTS Informatique de Gestion

2010 - 2012 | Institut d'Informatique Appliquée, Laval

Langues

- **Français** : langue maternelle
- **Anglais** : niveau courant
- **Allemand** : niveau basique



Contact

(+33) 06.98.59.86.04

audebeaualexandre@gmail.com

<https://www.linkedin.com/in/alexandreaudebeau>

Laval, Mayenne (53), France

À propos

Développeur passionné, j'aime que le code soit propre, maintenable et conforme aux bonnes pratiques. Je pratique une veille technologique au quotidien, accorde de l'importance au refactoring continu, et réalise régulièrement des projets personnels, notamment dans le cadre associatif, où l'utilité et l'impact du développement prennent tout leur sens.

Bien que j'apprécie toucher à toutes les couches d'un projet, j'ai une affinité particulière pour le développement front-end et l'expérience utilisateur, tout en restant curieux de découvrir de nouvelles technologies. Habitué aux environnements agiles, je privilégie la qualité et la collaboration à travers des process rigoureux (revues de code, CI/CD, standards de développement).

En dehors du développement, je nourris ma créativité et mon énergie à travers la musique et les festivals, mais aussi les jeux vidéos et les jeux de cartes (TCG). J'aime également le jardinage et le bricolage, qui me permettent de cultiver patience, inventivité et sens du détail.

Stack technique



NEXT.js



C#